

Primer ministro cubano por mayor acción sindical en empresas



Foto: Prensa Latina.

La Habana, 2 dic (RHC) La necesidad de una mayor acción de los sindicatos en el actual contexto económico de Cuba fue destacada este viernes por el primer ministro Manuel Marrero en reunión con dirigentes gremiales de todo el país.

El jefe del gabinete participó en un pleno del Consejo Nacional de la Central de Trabajadores de Cuba - CTC-, en la cual llamó a la unidad de los colectivos laborales para generar una cultura de participación y debate que permita mayor eficiencia productiva en todos los sectores.

En la reunión, Ulises Guilarte de Nacimiento, secretario general de la CTC, insistió en la responsabilidad de los sindicatos en torno a la organización y representación de los intereses de los obreros en cuanto a sus reclamos y reivindicación de sus derechos conferidos por la ley cubana.

Precisó que en ese esfuerzo resulta clave asumir los fundamentos marxistas en la actualización del modelo socioeconómico planteado por la máxima dirección del país, informó la Agencia Cubana de Noticias.

Indicó que eso requiere también de los resultados de los obreros en las tareas de producción de bienes y servicios, vitales para una redistribución de más riquezas que permitan satisfacer los grandes gastos inherentes al proyecto socialista de desarrollo, valoró.

En tanto, el primer ministro, al intervenir en el pleno evaluó los retos que enfrenta el país tras el impacto de la pandemia de la COVID-19 y la prolongada crisis económica internacional, situación que en el caso de Cuba es agravada por el recrudecimiento del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos.

Al respecto resaltó el potencial de la ciencia y la investigación a la hora de ofrecer soluciones y tributar al desarrollo de la sociedad, unido al papel determinante de la comunicación ante las campañas de desinformación que proliferan desde los centros de poder hegemónicos.

Más adelante Marrero calificó de acertada la apertura a nuevas formas de gestión en las empresas porque coadyuva a dinamizar la economía, aunque advirtió que la empresa estatal socialista continúa siendo fundamental para el modelo de desarrollo nacional.

Asimismo consideró necesaria una participación cada vez más activa de los colectivos laborales en las comunidades, para elevar el protagonismo de los municipios en correspondencia con los principios de autonomía establecidos en la Constitución de la República.

Igualmente insistió en la defensa del derecho de los trabajadores en aquellas entidades que incurren en incumplimientos de lo establecido en el Código de Trabajo que rige las políticas laborales y salariales en la nación, como es el caso de atrasos en los pagos, lo cual constituye una violación que calificó de injustificable.

Al brindar su valoración sobre el debate de los representantes de los sindicatos, señaló que las intervenciones estuvieron muy a tono con los tiempos que vive el país, donde la labor sindical no se ha detenido y ha sido de suma importancia.

Consideró que se desarrolló un amplio debate centrado en la influencia de la labor sindical en un favorable desempeño de la economía del país, y aseguró que son momentos de unidad y trabajo conjunto, en los cuales las administraciones tienen que escuchar lo que dicen sus trabajadores y el sindicato debe velar porque se cumpla siempre con lo establecido. (**Fuente:** [Prensa Latina](#)).

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/306823-primer-ministro-cubano-por-mayor-accion-sindical-en-empresas>



Radio Habana Cuba